

venido a quedarse. No hay nada nuevo en el fascismo, y si estudiamos la historia de Italia encontramos muchos fenómenos basados en la misma idiosincracia. Entre la Italia de Rienzi y los Condottieri y la de Benito Mussolini, hay muchos puntos de contacto.

El futuro de Inglaterra es muy grave. Francamente, no veo salida, al menos que un cambio muy radical se opere en los métodos británicos. Solamente tengo la esperanza de que Inglaterra, gracias a su modo inteligente de desembrollarlo todo, resolverá el más difícil problema que hasta hoy ha tenido en frente.

Francia, gracias a su bien organizada economía, es quizá el país cuyo futuro presenta el mejor prospecto.

En cuanto a Alemania, está en una posición imposible, a consecuencia de la guerra; y ahora que ya no puede conseguir prestado dinero de los Estados Unidos, su condición es aguda.

(Del *Diario de Costa Rica*.)

